

nes y otros muchos adornos que le daban un hermoso aspecto.

La música que se ejecutó, con excepción de los Kyries y Gloria que fueron de la misa *Crescentina* de Rossi y el *Non fecit taliter* de Beristain, y el Gradual de Valle, es del maestro D. José C. Camacho, quien, como ya dijimos, fué, además, el director de la función.

El Sr. Greco cantó el *Laudamus*, el *Domine Deus* el Sr. Solórzano, así como el *Gradual*.

Después de terminado el Evangelio, ocupó la cátedra sagrada el R. P. Fray Ambrosio Malabehar.

Estaba anunciado que sería el orador en esa fiesta el Sr. Canónigo Lic. D. Pablo de Jesús Sandoval, pero por causas que ignoramos no pudo concurrir este señor, y en su lugar ocupó la cátedra sagrada el notable orador que ya dijimos.

Grande es la fama de este insigne franciscano como orador sagrado, para que necesite de nuestros humildes elogios. Bástenos decir que el sermón del domingo fué uno de los mejores que le hemos oído.

A las once y media de la mañana concluyó la misa, y con ella el ejercicio del primer día.

SEGUNDO DÍA DEL TRIDUO. — Oficiando de Pontifical el Ilmo. Sr. Obispo de Tulancingo, Dr. D. José M. Armas, dió principio la misa á las nueve de la mañana.

El director de la orquesta lo fué en este día el maestro D. José Mendoza, poniéndose la misa del maestro mexicano D. Jacinto Osorno.

Entre las piezas más notables puede citarse el hermoso *Gradual* del maestro Osorno, obligado á viola.

El maestro Mendoza dirigió la orquesta, que tocó, como siempre, perfectamente.

El R. P. Fr. Ambrosio Malabehar, después del Evangelio y de recibir la bendición del Ilmo. Sr. Obispo de Tulancingo, volvió á ocupar la cátedra sagrada.

El sermón de ayer fué verdaderamente notable, rayando aún á mayor altura el P. Malabehar. El texto de su discurso lo tomó de las palabras del Rey David: «Alégrate, monte Sión; regocíjate, hijas de Jerusalem, por la rectitud de los juicios del Señor.»

En el presbiterio estuvieron, además de los señores del Cabildo, el señor Cura del Real del Monte, el de Tulancingo, los PP. de la Congregación de la Misión, los PP. Felipenses Jiménez y Violante, el señor Cura de San Juan Teotihuacán y el de Ayotzingo.

Estuvieron encargados de las insignias pontificales un capellán de coro y los familiares del Ilmo. Sr. Obispo.

El templo, como el día anterior, estuvo perfectamente adornado é iluminado con profusión.

ULTIMO DÍA DEL TRIDUO. — La fiesta del último día del Triduo celebrado en la Nacional é Insigne Colegiata de Guadalupe, estuvo solemnísima, oficiando de Pontifical el Ilmo. Sr. Obispo de Querétaro, Dr. D. Rafael Camacho, diaconando el Sr. Pbro. Capellán de Coro D. Rafael Garay, y subdiaconando el Sr. Pbro. Cabadas.

Asistieron al trono episcopal los Sres. Pbro. Galicia y Morado.

Además, los Sres. Sacerdotes Guisasa, Canti, Díaz, Rodríguez Coello, Argüelles, Vigo, Malabehar, Arias y algunos otros más.

La parte musical, encomendada á los maestros directores José C. Camacho y José María de Mendoza, estuvo espléndida.

Ocupó la cátedra sagrada el elocuente cuanto fervoroso orador, R. P. Lau-